

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang Masalah**

Perkembangan teknologi pada zaman sekarang ini telah maju dan berkembang pesat. Peranan sistem sebagai media informasi sangatlah penting dalam menyuplai informasi bagi pengguna karena sangat bisa diandalkan dalam mengambil keputusan. Informasi yang cepat, tepat dan akurat mutlak dibutuhkan, secara manual untuk mencari informasi secara cepat, tepat dan akurat tidaklah mudah, hal ini disebabkan pencarian data sering terjadi kesalahan. Berkembangnya teknologi dan kebutuhan akan informasi menyebabkan bertambah kompleksnya informasi yang harus diolah serta disajikan secara cepat dan akurat. Pengembangan sistem dalam perusahaan maupun sebuah instansi tersebut bertujuan untuk mendukung kelancaran pengolahan dan penyajian data, serta kemajuan dalam menyediakan informasi bagi manajemen dalam pengambilan keputusan dan menyediakan informasi bagi pihak lain diluar instansi, serta memberikan kemudahan pelayanan pada konsumen. Sehingga diharapkan dapat mempermudah dan mempercepat proses pelayanan, penyimpanan data, serta penyajian kembali data tersebut.

Perkembangan industri pada sektor pertanian di Indonesia saat ini sangat baik. Sektor pertanian merupakan sektor yang menopang kehidupan sebagian besar masyarakat Indonesia, seiring dengan penambahan jumlah penduduk dan perkembangan teknologi diperlukan peningkatan produksi hasil pertanian.

Produksi hasil pertanian berperan penting dalam pembangunan, terutama untuk memenuhi konsumsi pangan masyarakat.

Propinsi Lampung merupakan salah satu propinsi di Indonesia yang mengandalkan sektor pertanian sebagai sumber pendapatannya. Hasil dari subsektor pertanian di Propinsi Lampung diantaranya adalah karet, kakao, kopi, kelapa sawit dll, yang menyumbang PDRB sebesar 35,92 % pada tahun 2017. Kemajuan pertanian di Provinsi Lampung ini, akan meningkatkan pertumbuhan ekonomi Provinsi Lampung yang juga ikut mempengaruhi pertumbuhan ekonomi Indonesia.

PT Panca Agro Niaga Lestari merupakan perusahaan Nasional yang bergerak di bidang Agrochemical Supplies, yang menjual kebutuhan pertanian seperti produk herbisida, insektisida, fungisida, rodentisida, bibit, pupuk, alat semprot, dan perekat. Penjualan pada PT Panca Agro Niaga Lestari pada tahun 2017 mencapai sekitar Rp. 9 milyar rupiah. Dalam praktiknya, manajemen PT Panca Agro Niaga Lestari menerapkan kebijakan insentif kepada semua karyawan, hal tersebut dilakukan guna mendorong kinerja karyawannya. Prestasi kerja yang baik ini akan membawa dampak positif bagi perkembangan karyawan maupun perusahaan. Perusahaan dapat memberikan balas jasa secara langsung kepada karyawan yang menunjukkan kelebihan prestasi kerjanya.

Permasalahan yang terjadi pada PT Panca Agro Niaga Lestari adalah dalam pengolahan data insentif pada sistem lama yang digunakan sudah baik namun ketika dilakukan implementasi terjadi beberapa jenis tanggung jawab yang bersifat menunggu, hal ini menyebabkan lambatnya proses permohonan pengajuan insentif, selain itu dalam melakukan pengolahan data perhitungan

insentif, yang pada prosesnya terdapat lembar kerja yang berbeda antara data laporan penjualan dengan data perhitungan insentif sehingga kurang efektif dalam perhitungan jumlah insentif yang didapat.

Berdasarkan latar belakang diatas penulis akan mengusulkan suatu sistem aplikasi untuk mengoptimalkan dan memudahkan dalam proses pengolahan data perhitungan insentif dengan judul penelitian **“Aplikasi Perhitungan Pendapatan Insentif Bulanan Berdasarkan Target Penjualan”**

## **1.2 Rumusan Masalah**

Bertolak dari latar belakang masalah di atas, maka masalah yang dirumuskan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Bagaimana merancang aplikasi pengolahan data perhitungan insentif untuk karyawan pada PT Panca Agro Niaga Lestari menjadi lebih efektif dan efisien?
2. Bagaimana membuat aplikasi perhitungan pendapatan insentif yang dapat memvalidasi data pengajuan pencairan secara langsung kepada pimpinan?

## **1.3 Tujuan penelitian**

1. Merancang aplikasi pengolahan data pemberian insentif untuk karyawan pada PT Panca Agro Niaga Lestari menjadi lebih efektif dan efisien ?
2. Membuat aplikasi perhitungan pendapatan insentif yang dapat memvalidasi data pengajuan pencairan secara langsung kepada pimpinan.

## 1.4 Manfaat Penelitian

Berdasarkan tujuan penelitian di atas, maka manfaat dalam penelitian ini adalah sebagai berikut :

### 1. Akademis

Penelitian ini sebagai bahan untuk memperluas wawasan dan pengetahuan penelitian guna menerapkan teori yang telah didapat dengan praktek yang sebenarnya dan hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan informasi dan tambahan pengetahuan yang bermanfaat bagi peneliti dan pihak lain yang berkepentingan sebagai bahan referensi dalam penelitian selanjutnya.

### 2. Praktisi

Manfaat penelitian bagi perusahaan dengan membangun aplikasi perhitungan pendapatan insentif bulanan berdasarkan target penjualan, yaitu untuk membantu instansi untuk meningkatkan efektifitas pada bagian administrasi dalam mengolah data perhitungan insentif karyawan dan untuk pimpinan mengetahui tingkat keuntungan, perkembangan, serta peningkatan kinerja penjualan dari karyawan dengan adanya pemberian insentif